

Fecha 24.06.2014	Sección Primera-Nacional	Página 15
----------------------------	------------------------------------	---------------------

Semar y Ssa formarán promotores de salud

Las secretarías de Salud (SS) y de Marina-Armada de México (Semar) pusieron en marcha el Curso de Formación de Promotores de la Salud, en las instalaciones del Hospital General Naval de Alta Especialidad, en el marco de la Cruzada Nacional Contra el Hambre.

La Semar informó que el curso tiene, entre otros, como objetivo principal multiplicar el conocimiento para orientar a las familias mexicanas en la elaboración de sus alimentos.

“Con productos sostenibles de bajo costo, más accesibles y de mayor valor nutrimental, para un óptimo aprovechamiento y, por consiguiente, favorecer su estado de salud.

“Cabe destacar que la Promoción de la Salud tiene como principales objetivos prevenir las enfermedades, detectarlas oportunamente y disminuir los problemas de salud, para que de esta manera se reduzcan considerablemente los gastos para los mexicanos en la atención hospitalaria”, explicó la Semar en un comunicado.

Asimismo indicó que otros de los objetivos del curso que se inauguró ayer lunes es que los promotores de salud utilicen estrategias de comunicación efectivas para hacer conciencia en las comunidades para el autocuidado de la salud y adaptar estilos de vida más saludables.

— DAVID VICENTEÑO

